



Doris Pock, Inhaberin des Concept Stores „Grace“ bei der feierlichen Eröffnung der Jubiläumfeier im Interview mit Mag. Herwig Erlacher



10 graceful years of fashion

Der Concept Store „Grace“ in Pörtlach feierte sein 10-jähriges Jubiläum.

Doris Pock, Inhaberin des Concept Stores „Grace“, lud am 25. Juli zu einem Mode- und Lifestyle-Event der Extraklasse: Der Koschatweg in Pörtlach wurde zu einem Laufsteg mit großem Outdoor-Eventbereich modifiziert, Models aus Paris und Mailand präsentierten die Highlights aus Mode-, Accessoires und Schuhen aus den aktuellen internationalen Sommerkollektionen allen Besuchern. Die Fashion-Show wurde ebenso live auf großen Leinwänden, platziert auf den umliegenden Häusern, übertragen, damit alle Gäste die exklusive Mode des Concept Store Grace im Detail bestaunen konnten. Zu DJ-Beats von Lola Pour (Wien/Ibiza) wurde im Anschluss an die Modenschau bei coolen Drinks von 1404 Gin, Schlumberger Sekt und Weinen des Weingut Söll bis in die Morgenstunden gefeiert. Ein weiteres Highlight des Events war die große Charity-Tombola, bei der über 100 tolle Preise, unter anderem eine Party-Suite im Holiday Inn in Villach, ein Meet & Greet mit den Piloten im VIP-Bereich der Air Power Zeltweg mit Besuch der Flugshow, eine Fahrt mit dem Luftkissenboot über den Wörther See, eine 14tägige Entschlackungskur von Bodymed Center Pörtlach und vieles mehr, zu gewinnen waren.

Der Reinerlös aus der Veranstaltung kam der Stiftung Herzkinder zugute, die unter anderem Moderatorin Silvia Schneider unterstützt.

Unter den Gästen: Bürgermeisterin Silvia Häusl-Benz, Vertreter von Kärntner Sparkasse, Deutsche Bank, Holiday Inn Villach, Golfclub Velden, Versicherungsagentur Oberdünhofen

FOTOS: RICHARD PICHLER

